

## Lettre de Marcel Arland à Jean Paulhan, 1958

**Auteur : Arland, Marcel (1899-1986)**

### Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

### Citer cette page

Arland, Marcel (1899-1986), Lettre de Marcel Arland à Jean Paulhan, 1958, 1958. Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 18/08/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15712>

### Information sur la lettre

Date 1958

Destinataire Paulhan, Jean (1894-1962)

Langue Français

### Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 20/02/2022 Dernière modification le 01/04/2025

C  
[1958]

jeudi

Cher Jean,

j'ai vu Luceau, et je lui  
ai parlé comme, je pense, il fallait  
faire; ayant au reste reçu l'assurance  
de sa discrétion. D'auc. j'ai  
parlé nullement en ton nom, mais  
en tant qu'ami, qui ~~as vu Drouot~~  
pas que, si... etc.

ARCHIVES PAULHAN

Eh bien, il n'était au courant de  
rien. Le Service Régional, en présence  
de M. de Carbelin, était un Régional  
moudain, ni l'élection n'a pas été  
abordée. En principe, elle devrait  
avoir lieu en janvier. Jusqu'à  
présent, aucune candidature. C'est  
d'ailleurs l'Académie G. qui devrait  
à tel écrivain si il accepterait.

Bien entendu, Luceau pense que  
le Service serait un bon moyen pour  
l'Académie, sans toutefois savoir  
si tel académicien (Dorgelès par ex.)  
aurait la même opinion. M'a promis,  
comme je le disais, d'être discret, de me  
tenir au courant, et de me dire si  
le projet lui semblait risqué. Nous a

pas dit (je ne le lui ai pas demandé)  
s'il voterait pour toi; mais il me  
semble bien qu'il le ferait.

Eux-mêmes, tout cela n'avait  
rien d'une demande, mais à faire  
venir de mon seul souci pour toi  
à qui d'ailleurs était exact

Soi l'embras

Paulhan

ARCHIVES PAULHAN